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1 Présences

1.1 Présences physiques

1. Alexandre Asensio (Promotion 2018)
2. Denis Clavier (Promotion 2018)
3. François Ducoin (Promotion 1976)
4. Jérôme Gautier (Promotion 1986)
5. Alan Le Montagner (Promotion 2018)

1.2 Présences vocales

1. Laurent Prével (Promotion 1982)
2. Patrick Viscaino (Promotion 1985)

1.3 Absents/excusés

1. David Mazaltarim (Promotion 2000)
2. Loris Tichadou (Promotion 2018)
3. Christine Arioli (ENSIIE)
4. Alexis Damiens (Promotion 2017)

1.4 Invités

1. Loïc Martin (Promotion 2019)
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2 Organisation

2.1 Changement de banque

Denis souhaite que l’on change de banque, car les virements ne sont pas pratiques et
la position de l’agence ne convient pas.

Il faudrait choisir une agence plus centrale. Denis propose également une banque située
à Évry mais l’idée n’est pas retenue. La possibilité d’une banque en ligne est également
soulevée.

Les utilisations actuelles de la banque sont : consultation des comptes, émission de
virements, émission de paiements par chèque, encaissement de chèques et encaissement
de carte bancaire depuis la réception d’iZettle. On ne se sert pas trop du paiement par
carte.

A priori il n’y a pas de raisons que l’on soit en découvert donc les banques en ligne
peuvent être intéressantes.

2.2 Questionnaire de satisfaction

Alexandre nous fait un retour sur le questionnaire de satisfaction annuelle des membres
du CA.

Les éléments présentés sont disponibles sur les slides qu’Alexandre a envoyé sur la
mailing-list interne au CA.

Il en ressort que l’équipe est globalement satisfaite et souhaiterait faire davantage pour
l’association. Le site et la banque sont jugés gênants pour travailler efficacement.

2.3 IESF

Nous n’avons pas encore payé la cotisation 2020 pour l’IESF. Cela nous sera notam-
ment utile pour emprunter une salle pour les séances du Club A3IE.

François va négocier avec l’IESF pour payer dès que possible pour un montant de
500epour 2020.

Concernant la complétion de la base de données des diplômés de l’ENSIIE, Alexandre
a contacté l’IESF. Il manque les promotions 2017, 2018, bientôt 2019 ainsi que certains
FIP/FIPA. Il va tenter de compléter la base de données avec leur aide, et verra avec
Christine qui connaît bien le sujet s’il n’y arrive pas.
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3 Activités et actions

3.1 Mardi de l’A3IE du 04/02

Après la pause en Janvier, on se retrouve donc mardi prochain pour un afterwork.
Alexandre a créé un événement Facebook et nous allons activer nos réseaux personnels
pour ramener des alumnis. Le mardi de Décembre s’est bien passé aussi, il y avait une
douzaine de personnes. Alan se charge d’envoyer un mail de rappel à ce sujet.

Jérôme a soulevé l’envie de changer de bar, puisque la Guinness Tavern est très remplie
et avec un niveau sonore rapidement élevé, ce qui n’est pas optimal pour des discussions
posées et pour accueillir un grand groupe.

Par ailleurs, Jérôme souhaite organiser de tels afterworks dans d’autres villes de France,
par exemple à Toulouse (projet porté par Alexis) ou à Rennes. Alan doit envoyer à Jérôme
des contacts de jeunes diplômés qui seraient certainement intéressés à Rennes.

3.2 Club A3IE - Cybersécurité

Suite à une discussion en interne lancée par Patrick, nous avons fixé le prochain sujet
sur la cybersécurité. Denis a eu un retour d’ancien qui serait intéressé. Jérôme a également
contacté des anciens qui conviendraient bien au sujet.

L’idée sera donc d’avoir une conférence-discussion, voire même idéalement un cycle de
conférences. Thomas Girard notamment a déjà un sujet tout préparé.

Nous allons viser la période Mars-Mai pour un lancement de ce cycle de conférences,
et accueillir les discussions de préparation sur un salon Discord dédié. Denis se charge de
les contacter à ce sujet.

Alexandre a eu un retour de l’IESF concernant les prêts de salles, il faut aviser si cela
conviendrait au public et aux dates (la capacité d’accueil étant peut-être trop faible).
Sinon, il faudra voir pour aller à Télécom ParisTech en voyant les négociations avec
Christine. Alexandre va discuter avec l’IESF pour visiter leurs plus grandes salles.

On se pose une deadline au vendredi 14 Février pour fixer une date, une salle et les
intervenants, dans l’idée de tenter le 31 Mars.

3.3 Remise des diplômes de la promotion 2019

Christine a confirmé les 3 invitations pour la cérémonie de remise des diplômes. On va
s’assurer d’avoir une table et un accès internet pour pouvoir tenir un stand d’information
et d’adhésion. L’iZettle est prêt, Alan contacte Christine pour la RDD, Jérôme s’occupe
de son discours.

3.4 Journée Back to School

Laurent est toujours très intéressé par cette idée. Pour cette journée "Portes Ouvertes"
avec animations et visites, on va donc viser Avril 2021, soit le 50e anniversaire de la
première promotion.
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4 Communication

4.1 Adhésions

Le premier mail pour les adhésions va partir d’ici la fin de la semaine. On commencera
les relances à partir de la semaine d’après, en incluant un formulaire de désinscription
dédié à cette campagne d’adhésions.

Alan et Alexandre s’occupent du sujet.

4.2 Annuaires papiers

On va communiquer sur une relance des annuaires papiers pour pousser à la recon-
nexion et à la mise à jour des informations de contact sur le site. S’ils remplissent leurs
informations, ils recevront l’annuaire papier.

Il faudrait quelqu’un qui sache créer l’annuaire au format A5 en pdf.
Jérôme porte le sujet et nous tiendra au courant régulièrement. On oublie a priori

l’idée de financement extérieur. Il faudra budgéter le coût de l’opération.

4.3 Délégués de promotion

Il faut définir une action que nous pourrions attribuer aux délégués de promotion pour
relancer ce sujet, par exemple recontacter ses camarades, leur proposer des événements
communs à leurs promotions.

Laurent va nous renvoyer la liste des délégués qui existaient jusqu’à la promotion 2002,
que l’on complétera au fur et à mesure avec de nouveaux délégués. Les jeunes diplômés
se chargeront de contacter d’autres jeunes ou moins jeunes pour leur proposer de remplir
ce rôle.

4.4 Kakemono

Denis a contacté le club d’infographie et de dessin de l’ENSIIE, CiD, pour leur de-
mander design de Kakemono. Un ancien encore sur la mailing-list (Victor Verhille) s’est
montré intéressé, et l’ancienne présidente s’est emparée du sujet.

Les informations que nous souhaiterions trouver sur ce kakemono seraient le logo, le
nom de l’association, quelques informations sur les débouchés et la taille du réseau de
diplômés, des photos et quelques informations de contact.

4.5 Session d’échanges de l’IESF

La prochaine session se tiendra le 25 Mars sur le sujet des ressources financières des
associations d’alumnis. Personne n’est disponible pour y prendre part activement, mais
nous lirons avec intérêt le compte-rendu.
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5 Services Informatiques

5.1 Site web - AllInWeb

Une discussion est soulevée pour la prochaine "fracturation" du site, à savoir utiliser
différents outils pour les adhésions, les mails, la base de données des membres, et le site
d’information à visée publique.

Pour l’instant, on conserve donc la solution, mais on demander à l’améliorer et on
changera de plateforme dès que possible. Jérôme va fixer une réunion avec eux pour
discuter de nombreux sujets.

On a toujours les noms de domaines achetés par Jérôme, mais on souhaiterait accéder
à alumni.ensiie.fr. Jean-Luc Kors, DSI de l’ENSIIE, est la personne à contacter. Alexis
ou Loris vont demander à AllInWeb pour le déplacement du nom de domaine (tout en
conservant une redirection).

5.2 Accès communication@

Sujet récurrent, nous n’avons aucun moyen d’accéder aux mails reçus sur communi-
cation@a3ie.org. AllInWeb nous redirige vers Google, mais aucun outil Google ne nous le
permet.

5.3 Base de données

Il faudrait compléter le filtre NPAI, de nombreux NPAI ont été mis à jour suite à
l’envoi des documents de lancement de la campagne Impulsion 2025.
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6 ENSIIE

6.1 Fonds de dotation - Impulsion 2025

Les objectifs ont été revus à la baisse, ils vont viser un montant plus raisonnable
pour l’année prochaine. Le problème des NPAI est gênant pour contacter de nombreux
diplômés.

Christine prépare des paquets cadeaux pour les donateurs ainsi que le reçu fiscal.
Il faudrait également actualiser le texte dédié au fonds de dotation sur notre site.
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7 Conclusion
Merci pour cette réunion, la solution vocale par Discord fonctionne bien, mais les

coupures internet côté "présence physique" peuvent se montrer gênantes. Il faudra faire
attention à cela pour les prochaines réunions.

7.1 Prochaine réunion

La prochaine réunion aura lieu fin Février ou début Mars. Alexandre se charge d’en-
voyer un doodle.

Je rappelle par ailleurs le lien vers le site de la campagne Impulsion 2025 :
https ://impulsion2025-ensiie.org.

7.2 Tâches à réaliser

• Denis doit s’occuper de prospecter et proposer une nouvelle banque
• François doit négocier avec l’IESF pour le montant de l’adhésion 2020
• Alexandre doit discuter avec l’IESF pour une visite de leurs locaux qu’ils peuvent

mettre à disposition des associations adhérentes
• Alexandre doit s’occuper de la mise à jour des données de diplômés dont dispose

l’IESF
• Alan doit rédiger et envoyer un mail de rappel pour le prochain Mardi de l’A3IE
• Alan doit communiquer à Jérôme les contacts rennais
• Tout le monde doit chercher un nouveau bar pour l’organisation des Mardi
• Alexis doit relancer ses contacts pour la tenue d’une rencontre sur Toulouse
• Denis et Patrick doivent contacter les "experts cybersécurité" du réseau pour leur

proposer le cycle du Club A3IE
• Alan doit voir avec Christine pour l’organisation de la RDD
• Alan et Alexandre doivent s’occuper des relances de la campagne d’adhésion 2020
• Jérôme doit nous proposer un axe d’approche pour les annuaires papier
• Laurent doit nous renvoyer la liste des délégués de promotion mise à jour
• Les jeunes diplômés doivent s’occuper de contacter d’autres diplômés des promotions

2000 à 2019
• Jérôme doit contacter AllInWeb pour une réunion de discussion
• Alexis et Loris doivent s’occuper du changement de domaine du site
• Alexandre doit envoyer un doodle pour la prochaine réunion

7.3 Contact

Nous vous rappelons par ailleurs quelques informations concernant l’association :
— Site web : https://www.a3ie.org
— Groupe LinkedIn : A3IE - IIE ENSIIE Alumni Association Paris/Evry-Strasbourg
— Serveur Discord : ENSIIE Alumni - A3IE sur Discord
— Contact mail : ca@a3ie.org
— Téléphone : 01.69.36.74.92
— Adresse : 1 Square de la Résistance, 91000 Évry-Courcouronnes
— Numéro de SIREN-SIRET : 403 861 230 00015 - Code APE : 9499Z
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